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Wegbeschreibung 

Der Spazierweg „Monrepos“ führt rund um das gleichnamige 
malerische Schlösschen und den nahegelegenen See. Erbaut 
wurde das Schloss in idyllischer Lage unter Herzog Carl Eugen 
Mitte des 18. Jahrhunderts.

Der Weg beginnt direkt vor dem Seeschloss. Entlang des Sees 
geht es in Richtung des Golfclubs Monrepos, bis ein kleiner 
geschotterter Weg nach links abzweigt. Direkt am Ufer entlang 
führt er einmal rund um den See. Immer wieder gewähren 
kleine Buchten den Zugang zum See und den Blick auf das

Monrepos

Streckenlänge:  ca. 1,5 Kilometer    Dauer:  ca. 30 Minuten
	  Anfahrt:  Buslinie 430, Haltestelle Monrepos

(Achtung: nur am Wochenende!)

Schlösschen Monrepos. Zahlreiche Bänke laden zum Verweilen 
ein. Vom Seeschloss aus ist auch die Ruine der „Hohenheimer 
Kapelle“ zu sehen, die Anfang des 19. Jahrhunderts auf einer 
der Inseln im See Monrepos errichtet wurde. Wer möchte, kann 
eine Runde mit dem Tretboot auf dem See drehen oder die 
nahe liegende Minigolfanlage besuchen. Eine kleine Stärkung 
gibt es bei schönem Wetter am Kiosk in der Nähe des See-
schlosses. Die Gutsschenke des Schlosshotels Monrepos bietet 
eine weitere Einkehrmöglichkeit.

Barrierefreiheit

Der Spazierweg rund um den Monrepos-See ist nur einge-
schränkt für Rollstühle oder Rollatoren geeignet. Die Strecke 
um den See herum verläuft auf einem unbefestigten Pfad 
mit vielen Wurzeln. Lediglich entlang des Schlosses führt ein 
breiter, asphaltierter Weg. In regelmäßigen Abständen befinden 
sich auf der gesamten Wegstrecke Sitzgelegenheiten.

Der Weg führt am idyllischen Seeschloss Monrepos vorbei.
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